

## **COLLADO MILLÁN, Gaudencio**

Sacerdote (1933-2005)

**Nacimiento:** Comoncillo (Palencia), 3 de noviembre de 1933.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1953.

**Ordenación sacerdotal:** Salamanca, 14 de abril de 1963.

**Defunción:** Arévalo (Ávila), 29 de mayo de 2005, a los 71 años.

Gaudencio Collado nació en Comoncillo (Palencia) el 3 de noviembre de 1933. Sus padres fueron Pedro y Encamación. Tuvieron cinco hijos: dos varones y tres mujeres, una de ellas también religiosa, hija de la Caridad. Se trasladaron a Madrid y fueron a vivir cerca de las salesianas de Emilio Ferrari, donde don Rómulo Piñol comenzó su oratorio de Domingo Savio en el entorno del barrio de San Blas. Allí conoció Gaudencio a Luis Chamizo. A ambos, don Rómulo les hizo catequistas del oratorio. Y en ese ambiente nació su vocación salesiana.

En 1951, tras haber cursado 3º de bachillerato en los padres reparadores de Las Ventas, se incorporó directamente a 4º de latín en el aspirantado salesiano de Arévalo. Le siguió el noviciado en Mohernando, la profesión y el filosofado. Durante el trienio fue destinado a Barakaldo. Los dos primeros años de teología (1959-1961) los cursó en Madrid-Carabanchel Alto y los dos últimos (1961-1963) en el nuevo teologado de Salamanca. Allí, el 14 de abril de 1963, es ordenado sacerdote con otros 32 compañeros de curso, por monseñor Manuel González Arbeláez.

Durante 30 años fue catequista, jefe de estudios y sobre todo administrador en las siguientes casas: Institución Sindical Virgen de la Paloma de Madrid, Puertollano, San Fernando, Atocha, Aranjuez y Procura de Misiones de Madrid.

En 1992, habiendo sido nombrado administrador de la residencia de teólogos de Atocha, sufrió un desvanecimiento, provocado por una hipertensión arterial con encefalopatía multi-infarto. Desde entonces, perdió el autocontrol y la capacidad de relación con el entorno.

A fin de reponerse, marchó a Mohernando en 1994. Cuatro años más tarde, fue trasladado a la residencia Felipe Rinaldi de Arévalo, donde permaneció hasta su muerte, ocurrida el 29 de mayo de 2005, a los 71 años de edad.